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 ملخص  
لترقية  كفاءة الطلاب على القواعد العربية في معهد نور   الأجرومية فعاّلية استخدام كتاب    2024 ،مصلح 

  طريقة بندونغا الإخلاص سبندي سيدوارجو وكتاب النحو الواضح في معهد الهداية تانجولانجين سيدوارجو ب 
رسالة الماجستي، قسم تعليم اللغة العربية، كلية    .و النـــحو الواضـــح(   الأجرومية )دراســــة مقـــارنة بين كتــاب  

 التربية والتعليم، جامعة سونان أمبيل الإسلامية الحكومية سوراباي. 
 الدكتور أمي حنيفة الماجستي 2                       الدكتور جنيدي الماجستي  1المشرف :  

 
لترقية كفاءة الطلاب على    الأجرومية استخدام كتاب  فعّالية    لمعرفة(  1:  هو    البحث هذا    أهداف

استخدام  فعّالية ( لمعرفة 2 القواعد اللغة العربية في معهد نور الإخلاص سبندي سيدوراجو بطريقة باندونغان
 تانجولانجين سيدوارجو  كتاب النحو الواضح لترقية كفاءة الطلاب على القواعد اللغة العربية في معهد الهداية

في    الأجرومية لمعرفة مقارنة بين كفاءة الطلاب لقواعد اللغة العربية باستخدام كتاب  (  3بطريقة باندونغان   
معهد نور الإخلاص سبندي سيدوارجو وكفاءة الطلاب لقواعد اللغة العربية باستخدام كتاب النحو الواضح 

 . في معهد الهداية تانجولانجين سيدوارجو
ة  التي تقوم بتجريب  (Studi Komparasi)الكمي ونوعه دراسة مقارنة  هو : منهج  منهج هذا البحث  

 كتابين.  الالفعال بين  لمعرفة  (T-tesبالمدخل الكمي باختبار )وكتاب النحو الواضح   الأجرومية كتاب 
( وإذا  68،42فعّال بقيمة المتوسطة ) الأجرومية( أنّ استخدام كتاب 1 البحث هو : هذا نتائج

و تعد هذه القيمة " كاف ". بينما كان الإختبار    70-60القيمة في نطاق القيمة فإنها بين  وضعت هذه  
و تعد هذه   <  54( . وإذا وضعت هذه القيمة في نطاق القيمة فإنها  49،53القبلي بقيمة المتوسطة )

( وإذا وضعت  76،51نّ استخدام كتاب النحو الواضح فعّال بقيمة المتوسطة ) أ(  2  القيمة " ناقص جدا ". 
وتعد هذه القيمة "جيّد". بينما كان الإختبار القبلي    85-76هذه القيمة المتوسطة في نطاق القيمة فإنها بين  

وتعد    59-55(. وإذا وضعت هذه القيمة المتوسطة في نطاق القيمة فإنها بين  49،49بقيمة المتوسطة ) 
كّتابّّّّنّ أ (  3  هذه القيمة " ناقص ".  ّّاستنادًاّإلّّّالأجروميةّمنكّتابّّّّع الأكثرّفاضحّّنحوّالوّالاستخدام

نحوّّالكتابّّّنّستخدموّيالطلابّالذينّّّّقيمةّالمتوسطةّّّتالتيّحصلّعليهاّالطلاب.ّفقدّبلغّّقيمةّالمتوسطة
.ّّّ(68،42)ّّالأجروميةكتابّّّنّستخدموّيالطلابّالذينّّقيمةّالمتوسطةّّّّتبينماّبلغّّ(.76،51اضحّ)الوّ

ّاليةّالكتابين.ّّعلىّوجودّفرقكّبيرّفيّفعّ ّدلّ تالفرقّّهوهذ
 ّّ . النحوّالواضح،ّطريقة،ّباندونغان،ّالأجروميةفع الية،ّ احية :الكلمات المفت
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ABSTRAK  

Muslih, 2024 Efektivitas Penggunaan Kitab Al-Ajurumiyah untuk Meningkatkan 

Kompetensi Siswa terhadap Kaidah Bahasa Arab Pesantren Nurul Ikhlas Sepande 

Sidoarjo dan Kitab Nahwu Al-Wadih Pesantren Al-Hidayah Tangngulangin 

Sidoarjo dengan Metode Bandongan (Studi Komparasi antara Kitab Al-Ajurumiyah 

dan Kitab Nahwu Al-Wadih). Penelitian Ilmiah (tesis), Jurusan Magister Pendidikan 

Bahasa Arab, Fakultas Tarbiyah, Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.  

Pembimbing : 1 Dr. Junaedi, M.Ag    2Dr. Umi Hanifah, M.Pd.I 

 

Tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Mengetahui efektivitas penggunaan 

kitab Al-Jurumiyah untuk meningkatkan kompetensi siswa dalam tata bahasa Arab 

Pesantren Nurul Ikhlas Sepande Sidoarjo dengan metode Bandongan 2 ) Mengetahui 

efektivitas penggunaan kitab Nahwu Al-Wadih untuk meningkatkan kompetensi 

siswa dalam tata bahasa Arab Pesantren Al-Hidayah Tanggulangin Sidoarjo dengan 

metode Bandongan 3) Mengetahui perbandingan antara kompetensi tata bahasa arab 

siswa yang menggunakan kitab Al-Jurumiyah  Pesantren Nurul Ikhlas Sepande 

Sidoarjo dengan kompetensi tata bahasa Arab siswa dengan menggunakan kitab 

Nahwu Al-Wadih Pesantren Al-Hidayah Tanggulangin Sidoarjo. 

Metodologi penelitian ini adalah: metode kuantitatif dengan pendekatan 

Studi Komparasi, dimana kitab Al-Jurumiyah dan kitab Nahwu Al-Wadih 

dieksperimenkan dengan mengunakan uji pre-tes dan pos-tes serta menggunakan uji-

T untuk mengetahui efektivitas antara kedua kitab tersebut. 

Hasil penelitian adalah : 1) Penggunaan kitab Al-Jurumiyah  efektif dengan 

nilai rata-rata (68,42) dan jika nilai ini ditempatkan pada rentang nilai antara 60-70, 

maka nilai ini dianggap “cukup”. Sedangkan pre-test memiliki nilai rata-rata sebesar 

(49,53). Jika nilai ini ditempatkan pada rentang nilai, maka nilai ini berada pada 54 > 

dan nilai ini dianggap “sangat kurang”. 2) Penggunaan Nahwu Al-Wadih efektif 

dengan nilai rata-rata (76,51) dan jika nilai rata-rata ini ditempatkan pada rentang 

nilai 76-85, maka nilai ini dianggap “baik”. Pre-test memiliki nilai rata-rata (49,49). 

Jika nilai rata-rata ini ditempatkan pada rentang nilai 55-59, maka nilai ini dianggap 

“Kurang”. 3) Penggunaan kitab Nahwu Al-Wadih lebih efektif daripada kitab Al-

Jurumiyah  berdasarkan nilai rata-rata yang diperoleh siswa. Nilai rata-rata siswa 

yang menggunakan kitab Nahwu Al-Wadih adalah (76,51). Sedangkan nilai rata-rata 

siswa yang menggunakan kitab Al-Jurumiyah  adalah (68,42). Perbedaan ini 

menunjukkan bahwa ada perbedaan yang signifikan dalam keefektifan kedua kitab 

tersebut.  

Kata Kunci: Efektivitas, Al-Jurumiyah, Nahwu Al-Wadih, Metode, Bandongan.  
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ABSTRACT 

Muslih, 2024 The Effectiveness of Using Kitab Al-Ajurumiyah to Improve Students' 

Competence in Arabic Rules of Pesantren Nurul Ikhlas Sepande Sidoarjo and Kitab 

Nahwu Al-Wadih Pesantren Al-Hidayah Tangngulangin Sidoarjo with the 

Bandongan Method (Comparative Study Between Kitab Al-Ajurumiyah and Kitab 

Nahwu Al-Wadih) . Scientific Research (thesis), Department of Master of Arabic 

Language Education, Faculty of Tarbiyah, Sunan Ampel Surabaya State Islamic 

University  . 

Dr. Umi Hanifah, M.Pd.I2      Dr. Junaedi, M.Ag1Supervisor: 

 

The objectives of this study were: 1) Knowing the effectiveness of using Al-

Jurumiyah  book to improve students' competence in Arabic grammar at Pesantren 

Nurul Ikhlas Sibandi Sidoaraju with Bandongan method 2) Knowing the 

effectiveness of using the book of Nahwu Al-Wadih to improve student competence 

in Arabic grammar at Pesantren Al-Hidayah Tanggulangin Sidoarjo with the 

Bandongan method 3) Knowing the comparison between the Arabic grammar 

competence of students who use the book of Al-Jurumiyah  Pesantren Nurul Ikhlas 

Sepande Sidoarjo with the Arabic grammar competence of students using the book 

of Nahwu Al-Wadih Pesantren Al-Hidayah Tanggulangin Sidoarjo . 

The methodology of this research is: quantitative method with a Comparative 

Study approach, where the book of Al-Jurumiyah  and the book of Nahwu Al-Wadih 

are experimented by using pre-test and post-test tests and using the T-test to 

determine the effectiveness between the two books. 

The results of the study were: 1) The use of Al-Jurumiyah  book is effective 

with an average value of (68.42) and if this value is placed in the range of values 

between 60-70, then this value is considered “sufficient”. While the pre-test has an 

average value of (49.53). If this value is placed in the range of values, then this value 

is at 54> and this value is considered “very less”. 2) The use of Nahwu Al-Wadih is 

effective with an average score of (76.51) and if this average score is placed in the 

score range of 76-85, then this score is considered “good”. The pre-test had a mean 

score of (49.49). If this average value is placed in the range of values 55-59, then this 

value is considered “Less”. 3) The use of Nahwu Al-Wadih book is more effective 

than Al-Jurumiyah  book based on the average scores obtained by students. The 

average score of students who use Nahwu Al-Wadih book is (76.51). While the 

average value of students who use the Al-Jurumiyah  book is (68.42). This difference 

shows that there is a significant difference in the effectiveness of the two books.  

Keywords: Effectiveness, Al-Jurumiyah, Nahwu Al-Wadih, Method, Bandongan. 
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